



agence **Garoupe**
C A P D' A N T I B E S

4 Pièces

257 m²

Réf. 589V773M

5 700 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cap d'Antibes: Splendide villa, refaite à neuf très récemment, située dans le quartier calme et résidentiel, à deux pas des meilleurs plages et restaurants. Elle bénéficie d'une décoration exquise et très élégante, d'un équipement ultra-moderne et d'une vue mer. Elle consiste de 4 chambres en-suite au rez-de-jardin avec accès à une grande piscine et, au niveau supérieur - d'un très grand séjour, salle à manger, cuisine parfaitement équipé, le tout donnant sur une jolie terrasse avec vue mer et d'une chambre en-suite supplémentaire. Jardin luxuriant et parfaitement entretenue ajoute du charme ...

Cap d'Antibes: Splendid villa, very recently refurbished, located in the quiet and residential area, close to the best beaches and restaurants. It benefits from an exquisite and very elegant decoration, ultra-modern equipment and a sea view. It consists of 4 en-suite bedrooms on the garden level with access to a large swimming pool and, on the upper level. - a very large living room, dining room, fully equipped kitchen, all opening onto a pretty terrace with sea view and an additional en-suite bedroom. Lush and perfectly maintained garden adds charm to this elegant and refined property. ...

GAROUPE CAP D'ANTIBES

89, boulevard du Cap - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

